

Betreff

Unterführung Offenbachstraße Fahrradfreundlich umbauen

Antrag zum Themengebiet Verkehr

Die Offenbachunterführung ist für viele Verkehrsteilnehmer ein notwendiges Nadelöhr. Für Fahrradfahrer allerdings sehr unfreundlich gestaltet und schlecht ausgeleuchtet.

Im Zuge der Baumaßnahmen zur Herstellung der Fahrradbrücke wurden beidseitig die Gehwege aufgerissen.

Bei der Wiederherstellung der Flächen sollte der Fahrradweg verbreitert werden, um den Fahrradfahrern mehr Abstand zum Fahrbahnrand zu geben. Dies sollte über die gesamte Länge der Tunnel erfolgen. Jetzt wäre der richtige Zeitpunkt dazu.

Mit Bitte um Zustimmung.